



# PETER LINNENBRINK

\*1941 in Dortmund

Lebt und arbeitet in Dortmund

Peter Linnenbrink wurde 1941 in Dortmund geboren und studierte Grafik- Design in Amsterdam. Zunächst kreierte er als Art-Director in großen Werbefirmen eine Vielzahl an mit Preisen ausgezeichneten Kampagnen für namhafte Klienten.

1995 zog sich Peter Linnenbrink aus dem Agenturgeschäft zurück und arbeitet seitdem erfolgreich als freischaffender Künstler.

In dynamischen Bildkompositionen verewigt er Stadtansichten und Tiermotive. Auf gebürsteten Aluminiumplatten und Leinwänden verwendet er dick aufgetragene bunte Ölfarben. Die Farbpalette aus kühlen Violett- und Gelbtönen ist das unverkennbare Markenzeichen des Künstlers.

---

Udo Lindenberg & more